



あす

明日への5月



出口をのき
信じて乗り切ろう

たいせつな たいせつな 大切な
じぶん・かぞく・命

☆
キラ凛・京ヶ島

四年生のみなさんへ

今年のみなさんにとって、小学校で三回目となる進級でした。中学年でもせんぱいかくの四年生、みなさんも大いに楽しみにしていたことと思います。

新しいクラスの仲間、新しい担任の先生、クラブ活動も始まります。楽しみなことをたくさん思い描いていたことと思います。

しかし、始業式の次の日から再び学校はお休みになりました。そして、この五月も、お休みが続くことになりました。

しかし、今はとにかく、コロナウイルスにかからないことが第一です。家族のみんなです分に気をつけ、力を合わせて、互いの命を守ることが第一です。先生たちも、みなさんの健康と安全を心からいっています。

五月もお家での生活が続きますが、今一度、自分の計画を見直し、お家の方とよく話し合っ、いろいろ工夫してみてください。四年生ならではのアイデアもわいてくるのではないかと思います。

まずは感染予防を第一にしながら、学習、体づくり、お手伝いなどに進んで取り組み、少しでもよりよい生活を送ってほしいと思います。

そして、みんなでこの五月を乗り切り、次に学校が始まったとき、みんなが元気に集まりましょう。

五月もお家でごんばっているみなさんのことを心からおうえんしています。

校長先生より